

## Kodim 1005/Barito Kuala Beserta Jajaran Ikuti Upacara Peringatan Kemerdekaan RI Ke-78 Di Wilayah Kab Batola

Maskuri - [BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID](http://BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID)

Aug 17, 2023 - 15:49



*Kodim 1005/Barito Kuala Beserta Jajaran Ikuti Upacara Peringatan Kemerdekaan RI Ke-78 Di Wilayah Kab Batola*

BARITO KUALA – Pelaksanaan Upacara Detik-Detik Proklamasi dan Upacara Ziarah Nasional dalam rangka HUT Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-78 tingkat Kab. Barito Kuala Tahun 2023. Dipimpin langsung Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn,M.Pd selaku Inspektur Upacara bertempat Lapangan 5 Desember Kel. Marabahan Kota, Kec. Marabahan, Kab. Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan.Kamis(17-08/2023)



Upacara Pengibaran Sang Merah Putih Peringatan Ke-78 Detik-detik Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia di Kabupaten Barito Kuala kali ini dipusatkan di Lapangan 5 Desember. Tampak Pasukan Upacara maupun tamu undangan dengan khidmat mengikuti setiap rangkaian upacara dimana puncak peringatan detik detik proklamasi ke 78 tahun ditandai dengan suara sirine.

Pasukan Upacara Detik-detik Proklamasi diantaranya 1 SST Kodim 1005/Barito Kuala, 1 SS T Polres Kab. Barito Kuala, 1 SST Rutan Marabahan 1 SST Satpol PP Kab. Barito Kuala, 1. SST Dishub Kab. Batola, 2 SST ASN Pemkab Barito Kuala, 1 SST Senkom Kab. Barito Kuala, 1 SST KNPI Kab. Barito Kuala 2 SST Pelajar Se-Kec. Marabahan Kota, Marching Band.

Selesai mengikuti Upacara Pengibaran Sang Merah Putih Peringatan Ke 78 Tahun Detik Detik Proklamasi, Komandan Kodim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P bersama Forkopimda Kabupaten Barito Kuala melaksanakan Ziarah Nasional pada Peringatan HUT Ke-78 Kemerdekaan RI Tahun 2023 di Kab. Barito Kuala. Di Taman Makam Pahlawan Marabahan, Jln. Pahlawan, Kel. Marabahan Kota, Kec. Marabahan, Kab. Barito Kuala

Sementara itu di Tingkat Kecamatan dan Desa juga di gelar Upacara Peringatan HUT RI Ke-78 oleh Forkopimcam Kecamatan di seluruh Kabupaten Barito Kuala.(PENDIM 1005)